

- Autres projets à caractère social; et
- Chantiers de travail-études: chantiers de travail manuel et à caractère social
Discussions autour de thèmes choisis, notamment solutions de rechange en matière d'énergie, l'*apartheid*, la détente, l'alcool, les travailleurs itinérants, le développement au Tiers monde.

Pour de plus amples renseignements

Bureau canadien de l'éducation internationale
85, rue Albert
Ottawa (Ontario)
K1P 6A4
(613) 237-4820



Entraide universitaire mondiale du Canada

Généralités

Entraide universitaire mondiale (EUM)

En 1920, des étudiants et professeurs européens se rencontraient à Genève pour fonder le *European Student Relief*, dans le but de mettre en oeuvre des programmes d'aide aux étudiants et de reconstruire des bâtiments universitaires détruits à la suite de la Première Guerre mondiale.

En 1926, cet organisme est devenu l'Entraide universitaire internationale; après la Deuxième Guerre mondiale, il a fourni une aide d'urgence aux étudiants et appuyé les travaux de reconstruction. Il a ensuite étendu ses services à l'Asie afin d'améliorer l'infrastructure universitaire dans les pays qui venaient d'acquérir leur indépendance.

En 1950, il a adopté le nom d'Entraide universitaire mondiale

et a commencé à former des comités nationaux en Afrique afin d'appuyer l'essor de l'enseignement supérieur dans les pays indépendants de ce continent. Aujourd'hui, l'EUM est présente dans 60 pays à travers le monde.

Entraide universitaire mondiale du Canada (EUMC)

Dès 1920, des étudiants et des professeurs recueillent des fonds sur les campus canadiens pour appuyer les activités de l'EUM en Europe et en Asie. Le comité canadien de l'EUM a été officiellement instauré à l'université de Toronto en 1939, puis constitué en société en 1957, sous le nom d'Entraide universitaire mondiale du Canada.

Le premier colloque annuel outre-mer de l'EUMC a eu lieu en 1948; en 1983, le colloque s'est déroulé en Égypte. Vers la